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ATA 46 – REUNIÃO ORDINÁRIA 24 - MANDATO BIÊNIO 23/25 

Aos vinte e sete dias do mês de julho de dois mil e vinte e três reuniu-se a partir das 9h30 o 

Conselho Municipal de Turismo de Araçatuba para a 24ª reunião ordinária, com a primeira 

chamada às 9h30, nas dependências da Secretaria Municipal de Turismo, conforme pauta 

comunicada préviamente, com a presença dos que a registraram na lista própria, a saber: Alex 

de Paula Castilho, Ana Carolina Bonassi, Claudia Karine da Costa Lang, Cláudio Mianutti Jr, 

Clevis Araújo dos Santos, Demevaldo de Miranda Gomes, Edicarlos Rodrigues, Edilson 

Cavassana, Giovana Munhoz Giannoni, Karlas Ranyelle de A. Marques, Luis Antônio de Lima, 

Maiara de Oliveira Santos, Marcos Fabricio Castilho, Nelson Eduardo Pereira da Costa, Orbilio 

Flávio Lamônica, Sirlei Rodrigues de Morais, Sônia Cristina de Campos Viterbo. A reunião se 

iniciou com a palavra do Presidente do COMTUR, Sr. Edicarlos Rodrigues, o qual agradeceu a 

presença de todos, passando a palavra para Sra Ana Carolina Bonassi, Secretária Executiva 

do COMTUR para leitura da Ata da reunião de Posse que foi aprovada por todos os membros 

do COMTUR presentes após correções pontuais. O atual Secretário de Turismo, Sr Laerte 

Rocha falou sobre a consolidação do turismo na cidade, e que estará presente nas reuniões do 

COMTUR sempre que possível mas disse que o mais importante é que o Conselho tenha vida 

própria sem a necessidade dos servidores municipais serem os protagonistas, entretanto se 

colocou à disposição oferecendo ajuda sempre que solicitado. Disse que amanhã (28/07/2023) 

está prevista a reunião com os prefeitos do Tietê Vivo no Salão Azul às 10h agradeceu a 

presença de todos e retirou-se. 

Seguindo a pauta da reunião, deu-se início auto apresentação dos membros do COMTUR 

presentes e seus cargos, logo após o Presidente Edicarlos solicitou ajuda do Conselheiro 

Nelson Eduardo Pereira da Costa quanto a necessidade de ajustes no atual regimento e 

legislação do COMTUR, e deu como exemplo a falta de entidades que hoje não fazem mais 

sentido em nosso Conselho. 

Nelson explanou sobre como foi criada a legislação atual e sugeriu uma proposta que segue 

em anexo na ata para mandar para aprovação. 

A Secretária Ana Carolina se prontificou a enviar as câmaras temáticas no grupo de whatsapp 

do COMTUR para que todos sugiram quem podem ser seus representantes. 

Necessidade de fazer o acompanhamento fiel dos presentes nas reuniões para garantir o bom 

funcionamento do COMTUR (Conselheira Karla comentou sobre essa importância). Quem 

faltar além do limite será notificado e caso não venha será notificado, caso não se manifeste 

será indicado e empossado outro membro do COMTUR que tenha interesse em participar 

ativamente. 

Pessoas que não são do COMTUR, mas participam das câmaras temáticas não possuem 

direito a voto oficial, porém são representados pelo titular COMTUR responsável pela referida 
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Câmara Temática. 

Também foi ressaltada a importância em manter os convidados valorizados e buscá-los nas 

reuniões do turistando coffee. 

Na sequência, o Presidente abordou o último item dos assuntos gerais da pauta para tratar da 

Sugestão para inclusão de entidades convidadas, apresentando aos Conselheiros a lista das 

entidades propostas, a saber: segmento do Turismo de Esportes – CICLAR Associação dos 

Ciclistas de Araçatuba; segmento do Turismo de Compras – ALCA - Associação dos Lojistas 

do Calçadão; segmento do Turismo de Bem Estar (holístico) – Federação Brasileira de Terapias 

Integrativas; representante regional da ABBTUR – Associação Brasileira de Turismólogos e 

Profissionais do Turismo; representante da ABQM – Associação Brasileira dos Criadores de 

Cavalos Quarto de Milha; representante do SEBRAE – Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e 

Pequenas Empresas e representante regional da Fundação Getulio Vargas, cuja lista foi 

aprovada por todos, exceto o Conselheiro Flavio Lamônica que ponderou a necessidade da 

análise conforme disposto na lei municipal e no regimento, inclusive porque o texto da 

convocação propôs somente a sugestão, devendo a análise final para aprovação ser 

examinada por dois terços dos Conselheiros, ponderação acatada pelo Presidente, ficando 

então encaminhada a proposição para a próxima reunião mensal do Conselho. 

Nada mais havendo a tratar eu, Ana Carolina Bonassi, Secretária Executiva e conselheira titular 

representando o setor de Pesca e Náutica, lavrei a presente ata e a submeti à aprovação e 

assinatura do Presidente, colhendo também assinaturas de Conselheiros Titulares e Suplentes. 

 

Edicarlos Rodrigues 
Presidente 

 
 
 

Ana Carolina Bonassi 
Secretária Executiva 


